



Carlos
Mirón
Diputado de Tlalpan

Palacio Legislativo de Donceles, a 22 de febrero de 2022

DIP. HÉCTOR DÍAZ POLANCO

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

II LEGISLATURA

PRESENTE

El que suscribe Diputado **Carlos Hernández Mirón**, integrante del Grupo Parlamentario MORENA II Legislatura del H. Congreso de la Ciudad de México, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 122 Apartado A fracción II de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 29 Apartado A numeral 1, Apartado D inciso k) y Apartado E numeral 1 de la Constitución Política de la Ciudad de México; 1, 3, 4 fracción XXXVIII, 13 fracción IX, y 21 de la Ley Orgánica del Congreso de la Ciudad de México; 2 fracción XXXVIII, 79 fracción IX, 94 fracción IV, 99 fracción II, 100, 101, 123, 173 fracción II, XI, 333 y 335 del Reglamento del Congreso de la Ciudad de México someto a consideración la siguiente: **PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN, POR EL QUE SE EXHORTA DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA A LA C. ELSA JULITA VEITES ARÉVALO, TITULAR DE CAMINOS Y PUENTES FEDERALES, AL C. JORGE ARGANIS DÍAZ LEAL, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, AL C. ANDRÉS LAJOUS LOAEZA, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ASÍ COMO A LA C. ALFA ELIANA GONZÁLEZ MAGALLANES, TITULAR DE LA ALCALDÍA DE TLALPAN, PARA QUE INFORMEN, DE MANERA CONJUNTA Y/O SEPARADA, LAS ACCIONES REALIZADAS PARA ATENDER LA VIABILIDAD DE REALIZAR LA INCORPORACIÓN Y/O DESINCORPORACIÓN, EN LA AUTOPISTA MÉXICO CUERNAVACA, PARA INGRESAR DE MANERA DIRECTA AL HOSPITAL**



Carlos
Mirón
Diputado de Tlalpan

GENERAL DE TOPILEJO, EVITAR ACCIDENTES Y APOYAR LA MOVILIDAD EN LA ZONA. Al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

1.- Los vecinos de diversos pueblos de la demarcación de Tlalpan y Xochimilco, desde hace algún tiempo, tenían como demanda social la construcción de un hospital para el apoyo de los pobladores, sabiendo que se requerían diversos trámites para hacer posible su demanda social.

2.- El pasado 2019, el Gobierno de la Ciudad de México recibió el acta de la asamblea deliberativa donde los pobladores originarios de San Miguel Topilejo Tlalpan, aceptan la construcción del Hospital General de dicha comunidad, ya que después de la consulta que hicieron a los pobladores se llegó a un buen acuerdo para que se llevara a cabo la construcción del Hospital General de Topilejo, estando presentes el presidente de Bienes Comunes y el subdelegado de San Miguel Topilejo.

3.- El 07 de enero de 2021, autoridades de la Ciudad de México, en conjunto con la Secretaría de Defensa Nacional inauguraron el Hospital General Topilejo, el cual está ubicado en la Alcaldía de Tlalpan, en específico en el pueblo de Topilejo, el cual tuvo una inversión de 600 millones de pesos, beneficiando a 300 mil personas, y resolver la necesidad de atención hospitalaria de atención especializada.

4. En últimas fechas he realizado diversos recorridos, y los vecinos del Pueblo de San Miguel Topilejo saben la gran trascendencia que es para ellos el contar con un



Carlos
Mirón
Diputado de Tlalpan

Hospital General, que les apoya en el tema de la prevención de la salud, además este beneficio es para varios pueblos y comunidades que confluyen en recibir la atención del Hospital General, como lo es la población de Santo Tomás Ajusco, San Miguel Ajusco, Magdalena Petlacalco, Xicalco, así como algunos vecinos de la Alcaldía de Xochimilco, y en un palabra los habitantes de la Ciudad de México.

Por lo anterior, y con la puesta en marcha del Hospital General de Topilejo, la movilidad cambió, debido al flujo de personas, vehículos y ambulancias que transitan por la zona, por ello considero importante que a la brevedad posible las distintas autoridades, en el ámbito de su competencia, puedan realizar mesas de trabajo con los vecinos y las vecinas, se revise la viabilidad de la apertura una incorporación o desincorporación que tenga acceso directa desde la autopista México Cuernavaca hacia el Hospital General Topilejo.

Por lo anteriormente expuesto y fundado someto a su apreciable consideración el siguiente:

PUNTO DE ACUERDO

ÚNICO.- PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN, POR EL QUE SE EXHORTA DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA A LA C. ELSA JULITA VEITES ARÉVALO, TITULAR DE CAMINOS Y PUENTES FEDERALES, AL C. JORGE ARGANIS DÍAZ LEAL, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, AL C. ANDRÉS LAJOUS LOAEZA, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ASÍ COMO A LA C. ALFA ELIANA GONZÁLEZ MAGALLANES, TITULAR DE LA ALCALDÍA DE TLALPAN, PARA QUE



Carlos
Mirón
Diputado de Tlalpan

INFORMEN, DE MANERA CONJUNTA Y/O SEPARADA, LAS ACCIONES REALIZADAS PARA ATENDER LA VIABILIDAD DE REALIZAR LA INCORPORACIÓN Y/O DESINCORPORACIÓN, EN LA AUTOPISTA MÉXICO CUERNAVACA, PARA INGRESAR DE MANERA DIRECTA AL HOSPITAL GENERAL DE TOPILEJO, EVITAR ACCIDENTES Y APOYAR LA MOVILIDAD EN LA ZONA.

A T E N T A M E N T E

Carlos Hernández Mirón

**DIP. CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN
INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO
DE MORENA**



Carlos
Mirón
Diputado de Tlalpan

Congreso de la Ciudad de México a 21 de febrero de 2022
CCM-IIL/CHM/GPM/015/2022
Asunto: SUSTITUCIÓN ARCHIVO PUNTO DE ACUERDO

DIP. HÉCTOR DÍAZ POLANCO
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL
CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, II LEGISLATURA P R E S E N T E

Al tiempo de enviarle un cordial saludo, por medio de la presente solicito sea modificado el archivo referente al numeral:

56.- CON PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN, POR EL QUE SE EXHORTA DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA A LA C. ELSA JULITA VEITES ARÉVALO, TITULAR DE CAMINOS Y PUENTES FEDERALES; AL C. JORGE ARGANIS DÍAZ LEAL, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES; AL C. ANDRÉS LAJOUS LOAEZA, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO; ASÍ COMO A LA C. ALFA ELIANA GONZÁLEZ MAGALLANES TITULAR DE LA ALCALDÍA DE TLALPAN, PARA QUE DE MANERA CONJUNTA SE PUEDA ESTABLECER UNA MESA DE TRABAJO CON LOS VECINOS Y VECINAS DEL PUEBLO DE SAN MIGUEL TOPILEJO EN TLALPAN, PARA VERIFICAR LA VIABILIDAD DE REALIZAR LA INCORPORACIÓN Y/O DESINCORPORACIÓN, EN LA AUTOPISTA MÉXICO CUERNAVACA, PARA INGRESAR DE MANERA DIRECTA AL HOSPITAL GENERAL DE TOPILEJO, EVITAR ACCIDENTES Y APOYAR LA MOVILIDAD EN LA ZONA; SUSCRITA POR EL DIPUTADO CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN, INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA de la gaceta parlamentaria, pues el suscrito como promovente hará una modificación al contenido de dicha proposición.

Por lo cual adjunto al presente el archivo modificado que solicito se inserte integro en el diario de los debates y de aprobarse el Punto de Acuerdo sea el definitivo.

Sin más por el momento, agradezco de antemano la atención prestada al presente.

ATENTAMENTE

Carlos Hernández Mirón

DIPUTADO CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN